

Activité sportive pour le secteur des Rives du Saguenay.



Le 15 juin dernier, une trentaine de membres de l'AQDER et des amis de l'Association du secteur des Rives du Saguenay se sont rencontrés au parc de la Rivière du Moulin pour effectuer une randonnée pédestre. Le temps incertain et



les quelques gouttes de pluie n'ont pas altérés le bonheur de se rencontrer: les p'tits nouveaux, les plus anciens et même ceux vivant maintenant très loin de notre belle région.

L'excellent repas, formule Pasta Bar, a permis de poursuivre les discussions dans une ambiance détendue où rires et bonne humeur étaient au rendez-vous. Des prix de présence ont permis à quelques-uns de faire sourire la chance en leur faveur.



Quelques photos ont été prises par Mme Noëlla Raymond pour immortaliser ce beau moment.



Micheline Reid et France Tremblay, représentantes du secteur des Rives du Saguenay, AQDER.